



## ～社長より～

4月になり新年度がスタートしました。前期は厳しい一年間でしたので苦労されたと思いますが、まずはお疲れ様でした。所属長以下、皆さんの日頃の活動には感謝しております。山陰地区を取り巻く環境は厳しくなる一方ですが、今後のさらなる活躍に期待していますので、今期もよろしくお願いたします。さて、皆さんはハウレンソウがきちんと出来ていますか。そのハウレンソウとは、職場で仕事を円滑に進めるために欠かすことが出来ない「報告」「連絡」「相談」のことです。

□報告…上司からの指示や命令に対して、部下が経過や結果を知らせることのことを言います。

□連絡…上司や部下にかかわらず、簡単な情報を関係者に知らせることを言います。

これには自分の意見や憶測は入れないようにしましょう。

□相談…判断に迷うときや意見を聞いて欲しい時に上司や先輩、同僚に参考意見を聞き、アドバイスをもらいます。

上司が部下へ相談することもあります。

このいった報連相がなされていない職場では、上司と部下の上下の意思疎通も、社員間の横の意思疎通も出来ていないので、仕事の効率は悪くなります。その結果、何らかのミスをしたり、トラブルが発生する可能性が高くなり、会社の業績の悪化へとつながることでしょう。たださえコミュニケーションがとれていない職場の環境は悪化し、仕事のヤル気も損なわれるはず。反対に報連相が徹底されている職場では、上司と部下のコミュニケーションがとれていて、先輩や同僚、部下の社員間の意思疎通も出来ているものです。さらに上下と横の関係間にかかわらず相談し合う事で、洗練されたアイデアが生まれ、問題を上手に解決することができるでしょう。報連相は仕事を円滑に進行させるためだけではなく、ミスやトラブルを減らし、仕事の効率をあげるためのものです。

## 【とっとり就活サポーター】



大学生の鳥取県内JUターンを促進するため、県内企業の20～30代の若手社員26人が「とっとり就活サポーター」として活動することになり、4月7日に鳥取県庁で委嘱式が行われました。我が社から米子支店設備機販部の石田遼馬さんと環境土木部の赤井康平さんの2名が委嘱されました。県内で働く魅力を発信するため、就活応援交流会等に参加し、鳥取にも活躍の場があることを学生に伝えていきます。

**1年間頑張ってください！**

## 【LIXILリフォームフェア2016 中四国】



4月16・17日に岡山市のコンベックス岡山にて開催された展示会に行ってきました。代理店・販売店が主催店となり、一般ユーザーに会場していただき、リフォーム後のイメージを確かめる「空間イメージ展示」や実際に機能やデザインに触れる「商品機能体験展示」、リフォームのコツやポイントをわかりやすく説明する「実演解説」など見て、聞いて、調べて、確かめることができる展示会でした。中四国の代理店等が手配した大型バスが100台にもなったそうで、2日間で約5,500組の来場者があったそうです。

また、会場では収納王子コジマジックさんの収納セミナーや元プロ野球選手の宮本 和知さんの「住まいを考える」トークセッションが開催されました。

フードコーナーやキッズコーナーもあり、お昼前から休憩コーナーが多く来場者で埋まっていました。限られた時間でしたが、いい勉強をさせてもらいました。ありがとうございました。



## 鳥取営業所より

鳥取営業所では4月15日(金)、花見を行いました。植木常務の歓迎会をかねて行われたもので、鳥取営業所のスタッフ全員が参加しました。場所は「しゃぶしゃぶ温野菜」。桜の花は全くありませんが、【そんなの関係ない・そんなの関係ない 酒さえあれば】とばかりに大いに盛り上がり、新年度のスタートにふさわしい活気のある花見となりました。



発信が遅れましたが……！  
 昨年の10月に4トントラックが納車になりました。大事に使用したいと思います。



## 【棚卸し】

3月20日の棚卸お疲れ様でした。9月と3月の1年に2回行っている棚卸しですが、どれくらいの商品アイテム、商品数量があるのか調べてみました。全社で230,000個の在庫商品を数えています。お疲れ様でした。今年は9月の棚卸しが日程の関係でできないようです。仕入れ、納品、返品処理をきちんとして来年の棚卸しに備えましょう。

	商品アイテム数	商品数量
米子支店	2,340	98,900
松江支社	1,760	20,890
倉吉支店	1,785	52,580
鳥取営業所	1,590	23,500
出雲営業所	1,720	34,280



## 【花見 & 歓迎会in米子】



4月8日に米子支店は花見 & 新入社員の歓迎会をしました。今年は湊山公園で開催予定でしたが、前日が大雨だったこともあり、3階で開催しました。テーブルの上には会長持参の桜(本物)を見ながら、参加人数30人で楽しい時間を過ごしました。ここ数年は3階でやっているの、来年は湊山公園でやりたいですね。

## 【日南物産より】

4月22日にオープンした日南町の道の駅「にちなみ日野川の郷」に日南物産がプロデュースした商品が店頭で並んでいます。米子の高校生と松江市内のカレー専門店と共同開発をした、日南シルクマトをふんだんに使ったレトルトカレー「太陽の赤いカレー」と富ますシルクファームで生産したさつまいも(紅はるか)を餡にして日南のもち米を使用した餅で包んだ大福「芋大福 日野川の郷」の2品です。道の駅のみの販売になります。一度、足を運んでみてはいかがでしょうか。



## 豆知識 (お役に立てれば光栄です)

なんとなく疲れが取れない時、ちょっとした工夫で疲れ取る方法をご紹介します。

・水で疲れを取る。

たくさんの水を一気に飲むのではなく、20分から30分おきに口を湿らせる程度でこまめに水分を補給するのが、疲れを取る効果的な水の飲み方です。

・耳をひっぱって疲れを取る。

目を閉じて、両手で両耳をつまんで、やさしくほんの数ミリ耳を横にひっぱる。力は強すぎはいけません。ひっぱるときのイメージは、サララップが破れないようにスッと軽く引くような感覚です。



## ～編集後記～

今回は私の出張等の関係で完成が遅れました。春のイベント(花見など)が終わり、5月の連休がもうすぐです。今回はまとまった休みにはありませんが、どこか出かけて楽しみたいと思います。6月にはどてらい市に開催されます。社員一同で盛り上げていきましょう！(美濃)